

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kepada Allah SWT karena penulis masih diberi nikmat kesehatan serta rahmat yang diberikan, hingga penulis dapat menyelesaikan Tesis dengan judul “EFEK PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN KOOPERATIF TIPE TEAM GAMES TOURNAMENT (TGT) DENGAN MOTIVASI BELAJAR SISWA TERHADAP HASIL BELAJAR FISIKA PADA MATERI LISTRIK STATIS SEKOLAH MENENGAH PERTAMA (SMP). Tesis ini disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Fisika Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari tanpa adanya dukungan, petunjuk, bimbingan serta bantuan berbagai pihak, penyusunan Tesis ini tidak dapat terselesaikan sebagaimana yang diharapkan, maka tidaklah berlebihan dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan tesis ini, baik bantuan moral maupun material. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof.DR.Motlan,M.Sc,Ph.D dan Ibu Dr. Retno Dwi Susanti,M.Si, selaku dosen pembimbing yang senantiasa dengan sabar memberikan arahan , bimbingan dan motivasi serta meluangkan waktunya kepada penulis hingga penyelesaian tesis ini, Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Marabangun Harahap M.Sc, Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.S.,M.M, dan Bapak Dr Nurdin Bukit, M.Si sebagai dosen penguji I, II, dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran dari mulai rencana penelitian sampai selesai penyusunan tesis ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd sebagai validator instrument penelitian.

Ucapan terima kepada Bapak Muhammad Nasir, S.Pd dan Rekan-rekan guru SMP Muhammadiyah 57 Medan yang telah memberikan masukan selama melaksanakan penelitian di sekolah. Teristimewa penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada kedua Orang Tua tercinta yaitu Bapak Saliman dan Ibu Mahmuda beserta Suami Tercinta Muhammad Yasir Deni ST dan anak-anak saya Habiburrahman sugandra dan fahira Alhusna yang selalu menjadi penyemangat penulis untuk dapat menyelesaikan tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman seperjuangan Program Pendidikan Fisika Angkatan 19 Tahun 2011 Pasca Sarjana Pinondang Hutapea, Ibu Lisbet Vera Sitinjak, Dede P Damanik, Ibu Ratna Malawati, Adik Hayati Tanjung, Nazaruddin Nasution, Makmur Hartono, Ropikoh, Aswin, Teguh, Ibu Melda, Ika Trisni, Deo Demonta, Khoirul Amri, Dan Satria Mihardi yang senantiasa membantu dan mendukung penulis untuk tetap semangat menyelesaikan tesis ini. Dan kepada rekan-rekan yang namanya tidak disebut satu persatu. Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun Penulis menyadari tanpa adanya dukungan, petunjuk, bimbingan serta bantuan berbagai pihak, penyusunan tesis ini tidak dapat terselesaikan sebagaimana yang diharapkan, maka penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Akhir kata, penulis berharap semoga tesis ini dapat memberikan manfaat kepada semua pihak.

Medan , 01 Pebruari 2013

Husnul Hotimah